



【自主 敬愛 勇健】～生徒が自信をもって生き生きと活動する学校～

＜上小移動音楽鑑賞会＞～音楽の魅力を十分に味わえる貴重な時間になりました～

5月24日(金)に、本校で移動音楽鑑賞会が行われました。今年度は、ジャズバンドの「Joy Swing Company」に訪問していただき、ジャズ音楽の演奏で、時間一杯楽しませていただきました。テレビやパソコン等の通信機器を介して音楽を鑑賞することは多くありますが、音楽家による演奏を目の前で鑑賞する機会は多くはないと思います。私は毎日音楽を聴いていますが、ほとんど機器を利用したものなので、学校での生演奏の鑑賞を毎年楽しみにしています。生演奏のよさは多くありますが、私は、「演奏の迫力感」、「演奏する方の技術」や「演奏家の方の場の盛り上げ方」にいつも感動を覚えます。人それぞれ感じ方や感じるものは異なりますが、プロの演奏により、生徒も職員も音楽の魅力を十分に感じることのできる時間になったと思います。

7曲目の「サンバ」では、各学年の代表生徒が体験演奏をしたのですが、わずかな練習時間で演奏ができるようになったその吸収力に驚いてしまいました。「さすが本校の生徒だ」と嬉しくもありました。生徒の演奏を聴きながら、「生徒の次は私たち職員の番ではないか」「もし指名されたらどんなパフォーマンスをすればいいかな」とドキドキしていたのですが、そのような時間はありませんでした。私は今まで、音楽鑑賞会で何度かステージ上や全校の前に立って何かを演じるように促されたことがあります。たいていは前もって予告していただけるのですが、一度だけ予告なしに招かれたことがあります。その経験から、もしもの場合のことを考えるようになりました。緊張感を与えてくれるような時間があることも、生演奏のよさですね。

演奏会の終わりに、リーダーの方から全校生徒に「『これだけは他の人に負けないぞ』というものをもってほしい」「大きな夢をもって生活してほしい」というエールを送っていました。長い人生を送る上で励みになる言葉であると思いますので、機会がありましたら講話の中でも使わせていただきたいと思います。私たちの感受性を豊かにしてくれるような素晴らしい演奏をしていただいた「Joy Swing Company」の皆様には、本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

＜お願い＞～「さわやかロード」の通行時間帯にご注意ください～

本校の正門前の道路を、私たちは「さわやかロード」と呼んでいますが、平日の朝の時間帯(7:00～8:30)は、一般車両(自転車と許可証のある本校職員の車両は除く)は通行できないことになっております。昨年度も学校だりでお伝えしましたが、最近、通行する車両が増えてきました。再度、注意していただくためにお伝えいたします。「さわやかロード」への入り口には、画像にありますように『自転車歩行者専用道路』の標識が設置されていますので、ご確認いただきたいと思います。通学する生徒の横を、スピードを出して通過していく車両も見かけます。生徒には十分に気をつけて歩行するように指導しておりますが、皆様にも交通規則遵守の気風の高揚にご協力いただきますよう、改めてお願い申し上げます。

(※違反で検挙されてしまった場合、反則金は7,000円(普通車)、反則金は2点となっています。)

